

KIM

Polres Trenggalek Dukung Penuh Pencanangan, Pengibaran dan Pembagian Bendera Merah Putih

Achmad Sarjono - TRENGGALEK.KIM.WEB.ID

Aug 1, 2023 - 07:53



TRENGGALEK – Jajaran Kepolisian Resor Trenggalek turut ambil bagian dalam acara Gerakan Pencanangan, Pengibaran dan Pembagian Bendera Merah Putih yang dipusatkan di Pendopo Manggala Praja Nugraha, Kabupaten Trenggalek, kemarin Senin, (31/7).

Sejumlah petugas yang merupakan anggota Polres Trenggalek ini turut membagikan bendera kepada setiap masyarakat atau pengendara yang kebetulan melintas didepan pendopo Kabupaten Trenggalek.

Sedikitnya 10 ribu bendera disiapkan dalam kegiatan tersebut.

Dari pengamatan tim redaksi, masyarakat nampak antusias menyambut acara ini.

Ratusan warga nampak menonton dipinggir jalan dan menikmati kirap yang terdiri dari pasukan drumband, pembawa bendera, pramuka dan kesenian tari tradisional jaranan.

Dikonfirmasi terpisah, Kapolres Trenggalek AKBP AKBP Gathut Bowo Supriyono, S.H., S.I.K., M.Si. melalui Kasihumas Iptu Suswanto, S.H. mengatakan jajaran Kepolisian sangat mendukung dan mengapresiasi kegiatan tersebut.

Menurutnya, kegiatan tersebut sangat efektif sebagai salah satu upaya meningkatkan nasionalisme dan patriotisme di tengah serbuan informasi dan teknologi serta budaya asing melalui internet yang sedemikian mudah diakses masyarakat.

“Menggugah kembali jiwa nasionalisme dan patriotisme. Terlebih menjelang peringatan Hari Ulang Tahun ke -78 Kemerdekaan Republik Indonesia,” jelas Iptu Suswanto.

Guna mendukung kegiatan tersebut, lanjut Iptu Suswanto, Polres Trenggalek mengerahkan sedikitnya 61 personel yang terdiri dari Kamseltibcarlantas meliputi pengawalan kirap, pengamanan jalur dari Pasar Pon menuju Pendopo.

Selain itu, Polres Trenggalek juga mengerahkan personel patroli mobile yang bertugas khusus mencegah terjadinya gangguan kamtibmas dan kriminalitas serta beberapa petugas pengamanan tertutup dari Satreskrim, Satnarkoba maupun Satintelkam.

“Alhamdulillah, seluruh rangkaian kegiatan hingga selesai berjalan aman dan lancar,”pungkasnya. (*)